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星报讯（胡少殊 记者 徐涛） 近年

来，合肥市持续开展清理打击“牛皮癣”专

项活动，“呼死你”系统的使用有效遏制了

墙面路边以及小区、单位内小广告的泛

滥。然而，在高额利润的诱使下，一批“制

癣者”却并未死心，想方设法“创新”了“呼

叫转移”，造成“呼死你”系统瘫痪，从而逃

避治理。

昨日，记者从合肥市城管局获悉，该

局将进一步加强对“牛皮癣”的治理，创造

整洁的社会环境。

“牛皮癣”引发一场城市“战役”

“牛皮癣”一直是城市管理中的一项

“顽症”。这些“上天入地”的“牛皮癣”对城

市公用设施损害较大，小区及道路两侧也

饱受其污染，同时还极大地扰乱了市场公

平竞争。

近年来，合肥市持续开展清理打击

“牛皮癣”专项活动，有效遏制了“牛皮癣”

泛滥。城管部门采取了一系列措施，综合

治理“牛皮癣”顽症，通过部分路段采取市

场化运作清理，面向社会公布奖励措施，鼓

励广大市民参与治“癣”。甚至启用“呼死

你”系统中断制“癣”通信工具，联合电信、

移动、联通三大通信运营商，依法对“制癣”

通讯工具中止使用。

据了解，今年以来合肥市城管部门依

法对“制癣”电话停机300多部，年清理“牛

皮癣”30多万处。

升级版“呼死你”沉重打击“制癣者”

“除了印刷成本，散布小广告的‘制

癣者’几乎没有其他成本！所以在暴利面

前，他们会想方设法地去对抗‘牛皮癣’整

治活动。”合肥市城管局一位执法队员告

诉记者，“呼死你”系统经常被“制癣者”

进行“呼叫转移”，从而达到逃避执法的

目的。

然而，正所谓“魔高一尺，道高一丈”，

日前，“合肥市城市‘牛皮癣’治理追呼系统

采购项目”紧急实施招标，并成功引进升级

版“呼死你”。该系统具有电话追呼功能，

主要包括闪断频呼功能、主叫号码干扰功

能和呼叫转移识别。新版本“呼死你”将在

执法人员输入“牛皮癣”上的电话号码后，

电脑开始自动反复拨通该号码，拨打频率

可以自行设计，一分钟一次或者数分钟一

次都可以，也可一分钟多次。甚至系统群

呼对方号码，一通就挂断，给对方通讯造成

严重干扰。

据悉，合肥市城管局已向各县区城管

局和开发区、政务区相关部门下发《通

知》，要求在本月下旬集中开展一次“牛皮

癣”的全面清理，确保“牛皮癣”治理的效

果。落实专人定期开展“牛皮癣”治理的

取证工作，用相机固定取证，一张照片一

个号码，并注明取证时间、地点、取证人

等，取证重点是各类违法小广告，数量每

批10～15个号码。

合肥桐城南路
明年初可取直
星报讯（爱民 记者 徐涛） 合肥桐

城南路（南二环-休宁路）取直改造工程

目前已经进入全面建设阶段。按照工期

计划，到明年初该工程即可基本完工。

由于历史原因，桐城南路在南二环

南北两侧形成错位，给交通通行和附近

居民出行带来不便。记者昨日了解到，

桐城南路（南二环路-休宁路）取直改造

工程已顺利开工，目前已进入全面建设

阶段。

按照工程设计，此次桐城南路（南

二环路-休宁路）建设路段长628米，规

划红线宽40米，设计为双向4车道，暂定

施工工期为120天。南二环人行天桥桥

梁宽4米、主桥长110米，暂定施工工期

为90天。按照暂定工期计划，预计到明

年初，桐城南路即可基本完成“取直改

造”，周边区域交通状况将得以有效改善。

没有合同保障
也有法律护航

一受伤劳工得到单位赔偿
星报讯（实习生 席阳 记者 雷强）

在合肥某公司工作的苏某与单位未签订

劳动合同，单位也未为其办理工伤保险，

后因苏某在工作中受伤，导致不能享受

工伤保险等待遇，为此双方发生纠纷。

2007年2月26日，苏某到合肥某制

冷机械公司工作，当时双方未签订书面

劳动合同。 2007年4月23日，苏某在操

作冲床时右手食指被冲床砸伤导致骨折

并部分缺损，随后先后三次入院治疗。

治疗期间单位支付了部分医疗费用。此

后，因苏某未参加工伤保险，加上在申请

工伤认定时又超出时效，工伤认定未被

受理，导致双方为医药费用和工资等待

遇发生争议。2009年1月20日苏某提出

劳动争议仲裁，并在仲裁后又提起诉讼。

日前，在合肥市包河区法院法官的

调解下，用人单位不仅另外给付了苏某

医疗等费用19000元，还按双倍补发了

苏某2008年度6540元工资。

星报讯（记者 桑红青） 什么样的学

生才能被推荐上北大？是分数重要还是

“专长”重要？自上周合肥一中率先公布

了校长实名推荐上北大方案后，家长和学

生对其余四所学校方案格外关注。记者

昨天获悉，合肥八中推荐方案今日公布，

安庆一中推荐方案明天有望公布，其余学

校的推荐方案也将在本周内陆续推出。

记者昨天从合肥八中获悉，该校校长

实名推荐上北大实施方案今天下午公

布。据透露，各学科成绩将是被推荐的重

要参考依据，学生的综合素质和专长也将

被校长看重。

据该校相关负责人介绍，作为获得推

荐资格的学校校长，压力是非常大的，尤

其是第一批学校，社会关注度非常高，所

以制定方案也综合了方方面面的要素，由

于北大方面也对学生分数有较高的要求，

所以方案制定还是考虑把成绩放在了首

位，应该说考生成绩仍将是推荐的主要依

据。

安庆一中校长沈波接受记者采访时

透露，该校推荐方案将在明天对外公布，

具体实施细则也会将各科分数作为推荐

重要依据之一。芜湖一中、马鞍山二中相

关负责人也表示，推荐方案“大框架”已经

制定，具体方案也将在本周内公布。

星报讯（张爱民 记者 徐涛） 昨日，

从合肥市重点局传来喜讯——经过4个多

月的日夜奋战，该市南北高架一号线工程三

大控制性节点——芜湖路、南一环路、水阳江

路三座轨道车站维护体系顺利成型，在此基

础上，南北高架一号线主线桥梁即将合龙。

据了解，建设中的合肥市南北高架一

号线轨道交通三座车站均为地下两层设

计，主站体长180-200米不等，宽20-23米，

高17-19米，覆土3米，采用明挖施工工艺，

基坑深度达20-22米，是该市“大建设”以

来下挖最深的工程。由于地处中心城区，

三座车站建设共同面临三大难题：深基坑

大开挖，土方量大，每座车站约需开挖土

方十万余方；位于既有道路之中，主体建

筑面积均达12000平方米，螺蛳壳里做道

场，场地十分狭小，特别是车站底层，机械

可作业空间极小，大量工艺须由人力实

施；周边环境复杂，安全生产要求高。

对此，合肥市重点局依托各车站实

际，制定不同的开挖及施工方案，保障工程

快速推进。

据悉，截至目前，以上三座车站土方

挖运已完成总量的80%，底板混凝土浇筑

已完成总量的40%，主体结构建设已完成

25%，三座轨道车站维护体系顺利成型。

其中，水阳江站底板浇筑已完成近70%，

部分作业面已开始实施侧墙混凝土浇

筑。按计划，三座车站的土方挖运工作将

于11月下旬全部完成。

昨日是第 11 个记者节，合肥

市房产局工作人员（右）代表该局

来到本报慰问全体记者，并致以节

日的祝福。合肥市房产局高度评

价了2010年以来本报对合肥房产

市场的积极报道。本报执行副总

编陈宝红代表全体记者对合肥市

房产局的祝福表示感谢，并表示本

报将一如既往地关注合肥房地产

市场的健康发展，及时做好政府和

市民的桥梁。

记者 李超钰文/图

升级版“城市‘牛皮癣’治理追呼系统”将于近期在合肥安装

升级版“呼死你”将绝杀“牛皮癣”

合肥八中“校长推荐上北大方案”今公布
方案制定仍考虑把成绩放在首位

合肥轨道车站维护体系顺利成型

南北高架一号线主线桥梁即将合龙

合肥消防救援将用上警用直升机
11月9日是全国消防日，新修订的《安徽省消防条例》也将正式施行。记者从合肥市获悉，自2007年以来，该市对消防投入之大在全国都

屈指可数。目前，该市正在与中航工业直升机公司协商，购置兼具警务与消防救援两种功能的警用直升机。 实习生 童庆云 记者 刘甜甜


